

TRAS LA APROBACIÓN DE LAS REFORMAS ENERGÉTICA Y FISCAL

Sube *Standard & Poor's* calificación a México



Falleció el general Gutiérrez Rebollo; fue zar antidrogas

INFORMACIÓN: 11A

Aumentará GDF la pensión de adultos mayores; recibirán \$1,009.28 cada mes

INFORMACIÓN: CIUDAD

Visita Peña Nieto la antigua ciudad de Éfeso



» CON UNA visita a la antigua ciudad de Éfeso y a la que fuera la última morada de la Virgen María, el presidente Enrique Peña Nieto concluyó su primera visita de Estado por Turquía, misma que calificó de exitosa, positiva y fructífera. En el lugar estuvo acompañado por la titular de Turismo, Claudia Ruiz Massieu, y por su esposa Angélica Rivera de Peña, además de los representantes del ministerio de Cultura y Turismo de Turquía.

POR ALEJANDRO COLÓN Y CRÓNICA DE MIGUEL REYES RAZO

INFORMACIÓN: 4A

■ Estable y positiva la perspectiva crediticia de nuestra economía

■ Estima crecimiento del PIB de 3% en 2014 y de 2.5% para 2015

■ El tema energético permitirá fortalecer los ingresos públicos

■ Asegura Hacienda que esto refrenda la confianza en el país

■ Bajarán costos de financiamiento y se elevará la producción

INFORMACIÓN: FINANZAS

Sube S&P calificación de deuda mexicana

- La eleva a "BBB+" con perspectiva estable desde "BBB"
- Mejoraría aún más si se implementan las reformas, asegura
- Estima crecimiento del PIB de 3% en 2014 y 2.5% en 2015

FOTO: NOTIMEX

Standard & Poor's subió la calificación de deuda soberana de México de largo plazo a "BBB+" desde "BBB" para moneda extranjera de largo plazo y de A- a A para moneda local, por la aprobación de las reformas energética y fiscal, y dejó la puerta abierta a otra posible mejora.

La calificadora de riesgo dijo en un comunicado que además revisó la perspectiva crediticia de la segunda mayor economía de Latinoamérica a "estable" desde "positiva".

Sobre el hecho, el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray Caso, afirmó que con esta acción se refrenda la confianza que existe sobre las perspectivas de la economía mexicana y el impacto favorable que tendrán las reformas estructurales impulsadas por el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, y aprobadas democráticamente y de manera responsable por el H. Congreso de la Unión.



Esta acción refrenda la confianza que existe sobre las perspectivas de la economía mexicana y el impacto favorable que tendrán las reformas estructurales

Luis Videgaray
Secretario de Hacienda

VEA: FORTALECERÁ... 4A

Costo financiero del Gobierno muestra trayectoria sostenible: SHCP

- Plan Anual de Financiamiento 2014 prevé deuda del 3.4% del PIB, desde la estimación de 2.5%

POR ALEJANDRO DURÁN

Al presentar el Plan Anual de Financiamiento 2014, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que se prevé un endeudamiento neto del Gobierno federal equivalente a 3.4 por ciento del PIB, monto superior a 2.5 por ciento programado para este 2013.

En este sentido, la dependencia precisó que para el próximo, el endeudamiento neto del Gobierno sumará 594 mil 234 millones de pesos, superior a los 415 mil 882 millones previstos para este 2013.

Así, a través del documento, la dependencia encabezada por Luis Videgaray dijo que en los términos del artículo segundo de la Ley de Ingresos de la Federación, el Congreso de la Unión autorizó un techo de endeudamiento interno neto de 570 mil millones de pesos para el Gobierno federal, así como un endeudamiento externo neto de 10 mil millones de dólares para el Sector Público (Gobierno federal, organismos y empresas, y banca de desarrollo).

VEA: REPRESENTARÁN... 4A

Fortalecerá la Reforma Energética los ingresos públicos: S&P

VIENE DE LA PÁGINA 1A

Entre sus consideraciones, Standard & Poor's destaca el parteaguas que representa para México la aprobación de la Reforma Energética y el fortalecimiento del marco macroeconómico gracias a la Reforma Hacendaria y a la recién aprobada reforma a la Ley de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria.

"Podríamos subir las calificaciones si hay una implementación efectiva de estas reformas recientes, más rápida que la esperada fortalece el crecimiento y el perfil fiscal más rápidamente, mientras mantiene las vulnerabilidades externas bajo control", dijo S&P en un comunicado.

Standard & Poor's destaca que la Reforma Energética no sólo incrementará las perspectivas de crecimiento de la economía mexicana sino que también fortalecerá los ingresos públicos y otorgará así mayor flexibilidad a la política fiscal.

La calificadora estima un crecimiento real del Producto Interno Bruto de 3 por ciento en el 2014 y del 2.5 por ciento en el 2015, desde el 1.2 por ciento de este año.

S&P dijo que la nota de México refleja también un historial de política fiscal y monetaria cautelosa, que han favorecido a que el país observe bajos niveles de endeudamiento público y de inflación.

Las recientes modificaciones al marco institucional de la política fiscal de nuestro país, que incluyen el fortalecimiento de la regla de balance al añadir un techo al crecimiento del gasto corriente y la mayor transparencia en los objetivos de balance fiscal, resultarán en la continuidad de la fortaleza macroeconómica y financiera de México, aseguró Hacienda en un comunicado.

El incremento de calificación favorece al Gobierno federal, a la iniciativa privada y a las familias mexicanas al reducir los costos de financiamiento y así incrementar la productividad y el crecimiento de la economía, agregó la dependencia, y reiteró su irrestricto compromiso con la estabilidad macroeconómica como política de Estado como medio para alcanzar el fin más importante de la política económica: el bienestar integral de las familias mexicanas.